

↓ PUBLICIDAD ↓



V.Ocasión Seguros Empleo Loterías Pisos Relaciones Póker

Iniciar sesión | Regístrate

Sevilla

Radio 20m laBlogoteca Boletines Ofertas 20m

Actualidad » **Tu ciudad »** Gente/TV Deportes Motor Tecnología Videojuegos Cine Música Zona 20 Belleza/Salud Viajes

Cartas de los lectores | Tele Noticias | Fotos | Noticias | Callejero | Cartelera | Empleo | Edición impresa | Mini20 | RSS Sevilla ☀ 29° Ver más ciudades

Viernes, 09/07/10. Actualizado hace 1 minuto

Haz de 20minutos.es tu página de inicio | 698.906 lectores diarios (OJD mayo 2010)

Artículo 69 de 78 en Sevilla « Anterior - Siguiente »

↓ PUBLICIDAD ↓



Estás en España ► Andalucía ► Sevilla

Los mayores tienen más accidentes al volante que otros conductores en contextos poco problemáticos, según estudio de UGR

Las personas mayores de 60 años tienen más accidentes al volante que el resto de conductores más jóvenes en situaciones poco problemáticas, como por ejemplo las intersecciones, y a pesar de que sus habilidades disminuyen con la edad, "los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, según ha informado este jueves la Universidad de Granada (UGR).

Enviar Imprimir Compartir Facebook Menéame Twitter + Ver más

EUROPA PRESS. 08.07.2010

Las personas mayores de 60 años tienen más accidentes al volante que el resto de conductores más jóvenes en situaciones poco problemáticas, como por ejemplo las intersecciones, y a pesar de que sus habilidades disminuyen con la edad, "los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, según ha informado este jueves la Universidad de Granada (UGR).

En el informe de la UGR, elaborado por los investigadores David Cantón Cortés, Mercedes Durán Segura y Cándida Castro Ramírez, se explica que los conductores mayores de 60 años "no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando van a coger el coche", y que en contra de lo que piensa la mayoría de la gente, la tasa de accidentalidad en este sector de edad "continúa siendo inferior a la de los conductores jóvenes".

Tal y como explica Cantón, se desprende de la investigación que "conducir en estas edades no parece suponer para el propio conductor un riesgo significativo de muerte en comparación con otras causas", y además, los autores del trabajo advierten de que aunque en los mayores la siniestralidad es menor, "en caso de accidente y debido a su mayor vulnerabilidad sufren daños físicos más severos que los conductores jóvenes o de mediana edad".

Por último, los investigadores de la UGR destacan que las autoridades, en vez de establecer límites de edad para la conducción "deberían permitir a los conductores mayores conducir tanto tiempo cuanto puedan hacerlo, siempre y cuando esto no suponga una amenaza para su propia seguridad y para los demás".

Consulta aquí [más noticias de Sevilla](#).

Anuncios Google

[Ofertas de Verano Pepe](#)

El mejor precio en tus vacaciones Este verano viaja con Pepetravel